

Unbezahlbar

Großartiger Einsatz der Feuerwehr bei Bürgerversammlung gewürdigt



Konrad Hausbeck und Andreas Karg berichteten über das Feuerwehrgerätehaus und die Neuanschaffung des Fahrzeuges. Foto: Ebnet

Gottfrieding. (ez) „Der Dienst der Freiwilligen Feuerwehren ist unbezahlbar“, erklärte kürzlich Bürgermeister Gerald Rost bei der Bürgerversammlung. Sie sind 24 Stunden einsatzbereit und das an 365 Tagen im Jahr und alles auf ehrenamtlicher Basis. Das Aufgabengebiet habe sich laufend erweitert und die Kräfte müssen sich ständig neuen und größeren Anforderungen stellen. Dem Gemeinderat ist diese Arbeit bewusst und man unterstütze sie gerne, damit sie optimalen Brand- und Katastrophenschutz leisten können.

Großartiges werde hier geleistet, so Rost und dies zeige sich auch in den entsprechenden Bauten. Während die Freiwillige Feuerwehr Frickkofen ihren Hallenbau bereits

abgeschlossen hat, ist die Freiwillige Feuerwehr Gottfrieding im Endspurt und die Freiwillige Feuerwehr Hackerskofen stehe in den Startlöchern. Mehr als 14 000 Stunden brachten die Einsatzkräfte beim Bau zum Feuerwehrgerätehaus Gottfrieding bereits ein, wofür er im Namen der gesamten Gemeinde dankte. Konrad Hausbeck informierte über den Neubau.

Die Zukunft ist gesichert

2018 habe man sich für den Bau ausgesprochen und die Planungen gestartet. Im Oktober 2019 bekam man die Erlaubnis, den Plan einzureichen, wobei dieser vonseiten der Regierung erweitert wurde. Die Baugenehmigung wurde im Juli 2020 erteilt. Seither habe die Mann-

schaft generationsübergreifend angepackt. Die Mittel, die von den Kräften verbaut werden, stammen von der Gemeinde. Dank richtete er an die örtlichen Unternehmen, die das Vorhaben sehr wohlwollend unterstützen. Dies alles sei nur machbar und umsetzbar, weil alle gemeinsam anpacken. „Es ist ein Gebäude für die Gemeinde“, betonte er dabei ausdrücklich. Denn: „Wir rücken aus, wenn die Sirene geht und helfen den Menschen“, führte er weiter aus. Und dazu brauche es die Bevölkerung, die sich einbringe. Man sei um jede helfende Hand froh.

Frohe Kunde

Mitte Juni 2023 werde nun der Gebäudekomplex eingeweiht. Damit wird man etwa ein Jahr früher fertig als geplant. Kommandant Andreas Karg berichtete über die Neuanschaffung des Feuerwehrfahrzeuges. Man habe sich intensiv mit dem Thema auseinandergesetzt und ein Planungsgremium ins Leben gerufen. Das LF10 werde wohl 2024 geliefert. Wie der Bürgermeister erläuterte, sei als Nächstes das Feuerwehrgerätehaus in Hackerskofen an der Reihe. Hier ist man bereits in enger Abstimmung mit der Regierung.

Dank an die Feuerwehr

Man wolle eine Förderung generieren und hoffe darauf, dass es schon im kommenden Jahr zum Spatenstich komme. Dank richtete er an alle Kommandanten, Vorstände und Feuerwehrler, die sich der Aufgaben stellen, den Mitbürgern in Not zu helfen. In überörtlicher Funktion stehe dabei Günther Meier, der zuständige Kreisbrandmeister für die Gemeinde Gottfrieding und Umgebung ist.